

# AWNI

## Kepala Rutan Kudus Hadiri Sosialisasi Stakeholder Di Pendopo Kabupaten Kudus

David Fernanda Putra - [KUDUS.AWNI.OR.ID](http://KUDUS.AWNI.OR.ID)

Nov 20, 2024 - 09:51



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus – Senin (18/11) Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus, Anda Tuning Supiluhu, turut menghadiri kegiatan sosialisasi stakeholder bertajuk

Mewujudkan Asta Cita dalam Penyelenggaraan Pemerintahan yang Bersih Menuju Indonesia Emas Tahun 2045 di Pendopo Kabupaten Kudus. Kegiatan yang diinisiasi oleh Pemerintah Kabupaten Kudus ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai dan dihadiri berbagai unsur pimpinan daerah.

Dalam sosialisasi tersebut, turut hadir Wakil Ketua KPK RI, Penjabat Bupati Kudus, Kepala Kepolisian Resor Kudus, dan Kepala Kejaksaan Negeri Kudus. Acara ini bertujuan untuk menyelaraskan visi dan misi pemerintah daerah dengan komitmen mewujudkan pemerintahan yang bersih, transparan, dan akuntabel menuju Indonesia Emas 2045.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning Supiluhu, menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi momentum penting dalam memperkuat sinergi antar-lembaga, termasuk peran Rutan Kudus sebagai bagian dari pelayanan publik di wilayah Kabupaten Kudus.

"Kami berkomitmen mendukung upaya bersama ini dengan terus menjunjung nilai-nilai SEMARAK, yakni Sehat, Maju, Religius, Aman, dan Kondusif, dalam menjalankan tugas dan fungsi pemasyarakatan," ungkap Anda Tuning.

Acara ini juga menekankan pentingnya peran serta seluruh stakeholder dalam mendorong terciptanya tata kelola pemerintahan yang efektif, efisien, dan berintegritas. Dengan kehadiran langsung dari berbagai pimpinan daerah, diharapkan semangat kolaborasi lintas sektor dapat semakin diperkuat.

Sosialisasi ditutup dengan diskusi interaktif, di mana para peserta berbagi pandangan dan strategi untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang berorientasi pada pembangunan berkelanjutan. Kepala Rutan Kudus berharap hasil dari kegiatan ini dapat memberikan dampak positif yang nyata bagi masyarakat Kudus.